

Revitalisieren von Einfamilienhausquartieren



Wir unterstützen zusammen mit dem Planungsdachverband Region Zürich und Umgebung (RZU) Gemeinden bei der Innenentwicklung und sanften Verdichtung ausgewählter Einfamilienhausquartiere (EFH). Zudem helfen wir älteren Hauseigentümerinnen und -eigentümern Lösungen für den Umgang mit ihrem Wohneigentum zu finden. Dazu entwickeln und testen wir ein Informations- und Beratungssystem, das auf einer Analyse von EFH-Quartieren basiert. Die Eigentumsparteien profitieren von einer integrativen Bau- und Wohnberatung.

Unsere Leistungen

- Erstellen eines Konzepts für die Analyse der Quartiere und für die Bau- und Wohnberatung
- Anwenden des Analyseinstrumentarium in den Partnerstädten/-gemeinden Schaffhausen, Uster und Rüschlikon
- Durchführen von Pilotberatungen privater Eigentümerschaften und Testen der Konzepte in weiteren Gemeinden
- Erarbeiten eines Manuals für die Analyse und Identifikation von EFH-Quartieren mit Weiterbau-Potenzial
- Entwerfen eines Manuals für die Bau- und Wohnberatung
- Abgeben von Empfehlungen für geeignete Fördermechanismen

Auftraggeber

Verein Metropolitanraum Zürich

Fakten

Zeitraum 2023 - 2024

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Anja Umbach-Daniel
anja.umbach@ebp.ch

Dr. Christof Abegg
christof.abegg@ebp.ch